

笹川地区「花と緑の銀行」のみなさんが夏の花の準備をしています
キーパーの皆さん、暑い日差しの中、ご苦労様です。そして、いつもありがとうございます。



山裾がすっかり綺麗になりました (16日の里山整備事業 次回は8月4日)

※人員の配置がピッタリ、しかも前日の雨で刃の切れも良く、捗りました。【下町内会】

※最後にグランドの草刈りも行い、11時半過ぎまで頑張りました。【中町内会】

※老若男女が草刈り機と鎌を手に快い汗を流しました。【上町内会】



さみさと小学校の3年生PTAが「ささ郷」で竹内登さん講師で陶芸教室を開きました。



笹川村古図によると、貞享5年（1688年）には、すでに諏訪神社林に古木が記述してあります。従って、古木の樹齢は400年を越えるものと推察され、永くご神木として崇められていました。（左写真）
拝殿隣に「拝殿瓦の葺替え工事完成記念」として設置された。（右写真）

宮崎太郎のマスコット焼き物は、竹内登さんが特許を得て、創作・販売をしております。

編集後記
※第1回の里山整備（草刈り）は天候に恵まれ、皆さんの御奮闘により山裾がすっかり綺麗なりました。
大変ありがとうございました。笹川を訪れた人達は、「笹川の【郷土愛と団結】の強さを見た気がします。」と感心されておられました。
協働作業を通じて、更に笹川の絆を深めて行きたいものです。